

頼りになります！

# 草刈りボランティアさん

暑い中、  
ありがとうございました！



たいへん  
よかったです！



草ボーボーの校庭がきれいに！

7/13~7/17の期間、地域ボランティアと保護者の方で中学校の校庭の環境整備活動を行いました。平日に都合のつかない方は、土日に来て作業をしてくださっていて、ありがたかったです。広い敷地内をボランティアの皆さんにお願いしてキレイに刈っていただきました。さっぱりとした校庭を見てとても嬉しい気持ちになりました。生徒たちの陸上練習も気持ちよくできると思います。今回の参加延べ人数は、23名でした。皆さん、お忙しい中いつもありがとうございます。

(協力者は・・・熊谷孝之さん、佐々木康雄さん、長澤美鶴さん、中居昇さん、佐々木浩二さん、道下賢治さん、三船彰久さん、太田則彦さん、野口幹夫さん、高屋敷二三雄さん、佐藤毅さん、道合江利子さん、藤島美紀子さん、赤坂利恵さん、藤島律子さん、赤坂寿子さん、前川銀子さん)

助かり  
ました

## おかげさまでした 神楽ボランティアさん

7/6(月)~7/10(金)の期間、普代中学校で神楽ボランティア活動を行いました。

これは、7/24、7/25の仙台公演に向けて毎年行っているものです。今年もボランティアは神楽同好会の保護者の皆さんを中心に呼びかけました。同好会OBのお母さんも快くお手伝いしてくださっています。内容は神楽の小道具の飾りをまとめる作業です。暑い日が続く中、細かい手仕事をしていただきました。皆さんで、楽しくおしゃべりしながら和やかに行っていました。

期間中の参加人数は延べ16名でした。

THANK  
YOU

細かい作業で  
思ったより難しいかも…



いろんな話をしながら  
わいわいと  
楽しく作業できました

ありがとう！がいっぱい  
ほかにもあれこれ…

☆校庭の花壇の土止めを作ってくださいました方  
☆小学校の神楽用袴のほつれた部分を直して下さった2名の地域の方に感謝いたします。ありがとうございました。袴をきちんとした状態で片付けられます。  
☆その袴を収納しているタンスの引き出し・・・こわれて困っていました。こちらは高井俊雄さんに補修修理をしていただきました。おかげ様で袴を収納できました。素早い対応に感激でした！  
☆七夕用の竹を用意して下さった熊谷孝之さん親子、そして短冊用のきれいな紙を用意して下さった澤口ヨシさん、7/1に子どもたちの願い事を書いた短冊がいっぱいの楽しい七夕飾りができました。  
・・・など、本当にたくさんの親切な心に支えられた一学期でした。  
m(\_)\_mm(\_)\_m

お問い合わせは  
こちらまで…



夏休みは…

小学校 7/25~8/18

中学校 7/24~8/17

です！

【学校支援地域本部】

～教育委員会～

・35-2711 (新屋)

～普代中～

・35-2551 (担当太田)

～普代小～

・35-2550 (担当佐藤)